SAINT-MAUR

## Un grand cru pour la bourse Militaria



La bourse était agrémentée d'expositions sur la Martinerie et de motos militaires restaurées.

La 21° édition de la bourse expo Militaria à Saint-Maur, le jour de Pâques, a été un grand succès.

Les membres de l'Association de restauration de véhicules militaires du Centre (ARVMC) ont été récompensés du travail fourni pour que cette manifestation soit une réussite. Les exposants étaient nombreux et rien n'a été laissé au hasard. La qualité des matériels présentés sur les étals a permis aux

collectionneurs de discuter avec les exposants et de trouver ce qu'ils étaient venus chercher.

Parallèlement, dans l'enceinte de la bourse-expo, étaient exposés des panneaux concernant le centenaire de la base de la Martinerie, prêtés par les Amis de la Martinerie et agrémentés de quelques mannequins en tenue et des objets concernant les seize années de la présence de l'armée américaine sur la base, sans oublier les camions restaurés par l'ARVMC et disposés sur la pelouse qui ont étés particulièrement admirés.

Sous tente, à l'extérieur, et dans la salle, l'exposition des motos militaires restaurées de toutes origines a été très remarquée. Une exposition que le président Georges Rebardeau estime devoir être renouvelée, at aplicable of tallevelent

DANIEL LIMOUSIN